

“Ambato Vive Salud” se realizó con éxito en Constantino Fernández

La cuarta jornada médica “Ambato Vive Salud” se realizó con éxito en la parroquia Constantino Fernández la mañana y tarde del domingo ocho de noviembre del 2015. Alrededor de 15 médicos del Hospital Municipal atendieron en Medicina General, Pediatría, Cirugía General, Otorrinolaringología, Oftalmología, Dermatología, Gastroenterología, Odontología, entre otras.

El Ing. Luis Amoroso Mora de Ambato, dijo que “el objetivo de las jornadas médicas gratuitas es mejorar la salud de los ciudadanos, eso estamos haciendo con médicos especializados, nos interesa mucho bienestar del ser humano”.

Sylvia Garcés de Amoroso, Presidenta del Voluntariado por Ambato Tierrita Linda, explicó que “la salud es lo más primordial para la población, esta importante gestión pretende llegar a cada una de las parroquias, priorizando los sectores más necesitados, por ello hoy tienen médicos especialistas para que los atiendan de la mejor manera. Agradezco también a las diferentes direcciones del GADMA y a las damas del voluntariado quienes apoyan desinteresadamente y hacen una buena obra social”. María Edelina Guamán, habitante del centro de Constantino Fernández, recibió atención por una dolencia en su pierna y pecho y dijo que “los médicos me trataron de la mejor manera, estoy agradecida por ello, además me regalaron medicinas. Gracias señor Alcalde por su apoyo”.

Ramiro Ramos, Presidente del GAD parroquial, mencionó “señor Alcalde, la gente de Constantino Fernández agradece su gestión, la salud es lo más importante para la población. Hoy vemos a los médicos atendiendo con gran espíritu bondadoso a los pacientes. Gracias también a doña Sylvita por ese trabajo inagotable a cargo del voluntariado”.